



★第2回学校運営協議会★

9月27日（火）、第2回学校運営協議会が開催されました。

今回は、3校より各校の取組についての報告に加えて、4月に実施された「全国・県・市学力調査」や2学期始めに3校合同で実施された、「基本的な生活習慣調査」の報告がありました。

家庭学習の充実とメディア（テレビ・ゲーム・SNS等）時間を見らすことが学力向上するまでの課題であり、学校・家庭・地域で連携・協働で取り組むことを確認しました。

また、10月7日（金）実施の3校合同遠足についても話題となりました。中学生が出身小学校より小学生と一緒に目的地白岳高原めざし、白岳高原では江迎中学校生徒会の企画・運営で学校紹介やゲームを行い、交流を深める計画でした。

残念ながら雨天のため中止となりましたが、堤原公民館、深川公民館にはトイレを利用させていただく予定でした。白岳高原においても、除草作業に加えて台風で破損した池の橋を、遠足に間に合うように修繕していただきました。交通安全では、地域の方の見守りに加え、工事をされている草野組の皆様にはトラック運行を止め、道路の除草もしていただきました。ご協力ありがとうございました。



《学校教育目標》

仲間とともに 学び 鍛え 心を磨く 生徒の育成
テーマ 連携！ 相互理解と生徒の主体的な活動による学力向上



7月から「おはなし宅急便」の皆様の絵本の読み聞かせがスタートしました。また、体育大会で披露した乱舞龍を、3年ぶりに行われた千灯籠祭りで、3年生が「江中江龍隊」として演技しました。花火前後には、近隣の中学校の先生方のご協力を得て、巡回補導も実施しました。9月には、江迎地区の皆様のご協力を得て、2年生の職場体験活動を実施。10月には1年生の「江迎学」の一環で地域巡検を実施しました。部活動交流会は実施にいたっておりません。11月には3年生の保健体育で江迎町弓道会の皆様のご協力を得て弓道指導を実施する予定です。



絵本の読み聞かせ



千灯籠祭りでの江中江龍隊の演技



千灯籠祭りの巡回補導



《学校目標》

夢をもって自ら学び、心身ともに元気で、豊かな心をもつ児童の育成
～明るい笑顔 元気100倍 優しく楽しい江迎小～

たくさんの地域の共育サポーターの方々に支えられて特色ある教育活動に取り組んでいます。農業体験、平和学習に加えて、読み聞かせ（月曜日）、丸付け先生（水曜日）にも協力いただいています。

また、2年生は「町探検」を商店街や保護者の方のご協力で実施しました。4年生は社会福祉協議会の方と「福祉学習」、5年生は市役所環境政策課の方と「環境学習」に取り組んでいます。



6月17日（金）、3年生は長坂地区の方に教えていただき「いもさし」をしました。「さつまいも」の「つる」をていねいに植えてきました。



6月21日（火）、5年生は中尾・深川地域の方の指導でもち米の苗を植えました。田植えのあとは「から団子」もいただきました。



8月9日の平和集会は6年生の発表と、図書ボランティアの方による「一本柱鳥居とヒテオ」（本校卒業生作）の読み聞かせに耳を傾け、全校で平和への思いを新たにしました。



《学校目標》

豊かな心で自ら考え行動し、ともに生きる子どもを育成する
～かがやけ猪小っ子～

本校のスローガンは、「かがやけ猪小の子（猪小っ子）」です。これまでに地域の共育サポーターの皆様方のお力添えで、体験活動を通して子どもたちが「かがやく」機会がたくさんありました。

丸つけ先生（月曜日）、図書ボランティア（火曜日）、読み聞かせ（金曜日）の皆様には、定期的にお世話になっています。8月には、3年ぶりに開催された「千灯籠祭り」で、猪小キッズ乱舞龍の演舞を披露することができ、子どもたちが地域の中で輝くことができました。



6月9日（木）、3年生が地域の方に見守ってくださった畑を活用して、じゃがいもを収穫しました。袋いっぱいの収穫ができました。



6月10日（金）、5年生が地域の方に教えていただきながら、田植えをしました。種もみから育てた苗を丁寧に植えてきました。



4~6年生がプール掃除を行いました。地域の共育サポーターの皆様の協力もあり、無事に終わることができました。